

Jugendliche aus den Jumelage-Städten vereinbaren Zusammenarbeit Europäischer Rat der Jugend ins Leben gerufen

Von 13. bis 15. Oktober trafen in Puteaux Delegierte aus Mödling, Offenbach am Main, Velletri, Esch sur Alzette und Puteaux zusammen, um den „Europäischen Rat der Jugend“ zu gründen. Die Delegation aus Mödling bestand aus Jumelagestadtrat Robert Mayer, dem Referatsleiter für Städtepartnerschaften Dr. Manfred Pongratz sowie den beiden Jugend-Delegierten Nicole Weber und Erdem Yakin. In mehreren Arbeitssitzungen wurden die Grundzüge für eine zukünftige Zusammenarbeit der Jugendlichen aus den jumelierten Partnerstädten vereinbart. Der „Europäische Rat der Jugend“, dem jeweils zwei Jugendliche aus den Partnerstädten angehören sollen, soll die Aufgabe haben freundschaftliche und brüderliche Beziehungen untereinander zu fördern. Gemeinsame Aktionen sollen sich vor allem auf die Themenbereiche Umweltschutz, Gesundheit, Kultur, Erziehung und Sport konzentrieren. Zur konkreten Umsetzung der in Puteaux getroffenen Absichtserklärung werden jedoch noch weitere Arbeitseinheiten nötig sein.



Nicole Weber, Stadtrat Robert Mayer und Erdem Yakin (v.l.) präsentieren die Absichtserklärung zur Gründung des „Europäischen Rates der Jugend“.

Die Delegierten aller Städte reisten bereits am Freitag an, wobei als erster Programmpunkt der Besuch der französischen Nationalversammlung auf dem Programm stand. In einer Führung erfuhr man interessante Details zur französischen Geschichte und in diesem Zusammenhang auch zur Entwicklung der Demokratie. Constanze le Gripp, eine Abgeordnete der Nationalversammlung, empfing die Delegierten im Parlament und hieß vor allem die Jugendlichen herzlich

willkommen. Diese hatten auch Gelegenheit, Fragen zum Ablauf französischer Parlamentssitzungen zu stellen.



Die Mödlinger Delegation im Sitzungssaal der Nationalversammlung.

Die Abgeordnete Constance le Gripp (3.v.l.) mit den Delegationsleitern.



Auch gemeinsame Aktivitäten zum Kennenlernen standen für die Jugendlichen auf dem Programm.



Höhepunkt des Treffens war die Unterzeichnung der Absichtserklärung zur Installierung des „Europäischen Rates der Jugend“ in der Bibliothek des Rathauses von Puteaux. Für Mödling unterzeichnete Stadtrat Mayer die Erklärung und Nicole Weber präsentierte diese dem Publikum in deutscher Sprache.

Stadtrat Robert Mayer bedankte sich bei Puteauxs Bürgermeisterin Joëlle Ceccaldi-Raynaud mit einem Bild des Mödlinger Fotografen Willy Kraus für die Gastfreundschaft.

